



SPD im Kreis Offenbach, Donnerstag, 6. Oktober 2016

Mehr Mittel für mehr Mehrgenerationenhäuser – auch der Landkreis Offenbach profitiert

Der Haushaltsausschuss des Bundestages hat in seiner vergangenen Sitzung (29.) den Weg für die Unterstützung weiterer Mehrgenerationenhäuser geebnet. Damit können rund weitere 100 Häuser, die das Interessenbekundungsverfahren erfolgreich durchlaufen haben, gefördert werden.

Dr. Jens Zimmermann, SPD-Bundestagsabgeordneter für den Landkreis Offenbach, freut sich besonders. Denn im Landkreis Offenbach können gleich zwei Häuser von der Erhöhung profitieren. In Rödermark ist das Schillerhaus und in Dreieich das Stadtteilzentrum Hirschsprung-Breitensee in das Förderprogramm für Mehrgenerationenhäuser aufgenommen worden.

„Das Bundesprogramm für Mehrgenerationenhäuser lohnt sich“, weiß Jens Zimmermann zu berichten. „Mit den Häusern werden Begegnungsorte geschaffen, die soziales Miteinander und Vernetzung vor Ort quer über die Generationen hinaus fördern. Mehrgenerationenhäuser stärken den Zusammenhalt in der Gesellschaft und werden vor Ort zu wichtigen Anlaufstellen – für Familien, Alleinerziehende und für die ältere Generation.“